



葦水会報

編集室より	1
ご挨拶 理事長・校長 竹下 健治	2
ご挨拶 葦水会会長 中條 伊代子	3
福祉科より・総会中止のおしらせ	3
先生方のたより	4
(松本 和世・加藤 亜由美・玉城 愛・林 葵)	
恩師からのたより	5
(藤原 真生・野中 雄太)	
新任教諭からのメッセージ	6
令和2年・3年度 葦水会決算・予算	7
主な進学先・就職先のご紹介	7
クラブ活動報告	8

編集
発行

淀之水学院葦水会

〒554-0011 大阪市此花区朝日1-1-9
TEL.06-6461-0091



編集室より

このたび、葦水会の会報編集長に任命されました松本和世です。これまで葦水会においては先輩方に任せきりでしたので、これを機会に少しでも葦水会の活性化に尽力できればと考えています。また私は卒業生で本校教員でもあるため、今の学校について皆さんにお届けしたいと思えます。つきましては、毎回投稿させていただきます。葦水会報を充実していくためにも多くの皆さんに寄稿いただけたら幸いです。

何分、力不足で至らぬ点もあるかと思いますが、ご指導、ご鞭撻ならびにご協力の程よろしくお願い致します。



ご挨拶



理事長・校長 竹下 健治



東京オリンピックに
いて、本校卒業生で卓球
日本代表の伊藤美誠さ
んが卓球混合ダブルス、
団体、シングルスでそれ
ぞれ金、銀、銅のメダ
ルを獲得しました。卓球
は多くの種目の中でも
注目されており、プレッ
シャーもあったと思ひ
ますが見事メダルを獲

歳晩の候、葦水会の皆様には、ご健
勝のこととお喜び申し上げます。日頃
より、本校教育活動に対して、ご理解
とご協力をいただきありがとうございます。
ます。

本年度もコロナ禍で学校が始まりま
した。東京オリンピックが開催された
夏になっても、変異株の流行で感染者
数が増加し、8月2日より緊急事態宣
言が出されました。このパンデミック
の出口は未だ見えておらず、この2年
間で多くの就業者が休業に追い込まれ
るなど、日本の社会が大きく動揺して
います。葦水会の皆様には、影響なく
平穏であられることを願っております。
ただ、うれしいニュースもあります。

せられます。

さて、本校の教育活動ですが、この
コロナ禍で学校行事や部活動におい
て変更・縮小が余儀なくされました。

しかし、生徒たちは健気に前向きに頑
張っております。令和3年度新入学生
は、中学校30名および高等学校319
名です。高等学校はこの3年間で実
増加し、学校が活性化し、日々変化し
ています。その変化のひとつが、新設
されたコースである進学Ⅲコース（文
武両道）やITフロンティアコースの
活性化です。進学Ⅲコースは、勉学と
部活動などの両立を目ざし、土曜日も
含めて週3日は昼から専攻スポーツ
で汗を流し、週2日は7・8限まで授
業・講習を行うなどメリハリの利いた
カリキュラムとなっております。昼休
み後、城山キャンパスに移動する生徒た
ちは、洗剤とバスに乗り込み出発して
います。また、ITフロンティアコー
スは、情報化社会に対応すべく、4分
野（メディア、プログラミング、制御
「ロボット・ドローン」、Eスポーツ）
に分かれ、ITスキルの向上に研鑽し
ています。ドローンを飛ばしたり、E
スポーツに熱中したり楽しく学んで
います。

他の変化には、「正門一礼」の励行
があります。この「正門一礼」は特定
の人物や対象に礼をするのではなく、

生徒たちが自分の学び舎に敬意をもつ
て、そして自分の気持ちを整えるため
に、正門で一礼を行うものです。生徒
たちも、その趣旨を理解した上で、さ
わやかに正門一礼を行っています。地
域の方々からも、「昇陽は変わった。」
と喜んでいただいております。

部活動においても、部活動加入率が
上がり全体的に活発になる中、特に中
学校ソフトテニス部や中学校バレー
ボール部など全国大会で健闘しまし
た。これら学校の状況は、できるだけ
ホームページに掲載しています。お時
間があれば、閲覧していただければ幸
いです。

これからも昇陽中学校・高等学校は
勉学や部活動や教育活動で飛躍を遂げ
ると思われまます。そのような中、本校
は令和6年度に創立100周年を迎え
ます。大阪の伝統ある私学として、来
るべき創立100周年は充実した内容
で開催したいと思ひます。葦水会の皆
様にもご理解をいただき、これからも
ご支援ご協力をお願いしたいと思ひま
す。最後になりますが、葦水会の皆様
におかれましては、コロナ禍の中ご自
愛いただくようお願いいたします。

お元気でいて下さいね

葦水会会長 中條 伊代子



葦水会の皆様、お健やかに過ごしていらつしゃいますか。

日頃より、理事長・学校長様はじめ教職員の皆様、昇陽会・保護者会の皆様、葦水会の活動に御指導・御支援をたまわりまして厚く御礼申し上げます。

どの年も変わる事なく一日・一ヶ月・一年と同じ長さの時が流れていきます。とても長く感じる一日もあつという間に過ぎる一日も同じ一日ですが今迄の普通の一日の暮らしとあたりまえが、あたりまえでは無くなった二〇二〇年・二〇二一年で日々の生活を考えさせられる一年ではなかったでしょう。

本年度卒業の新入会の皆様、ようこそ葦水会へ。母校全体の同窓会である本会は懐かしい友と先生方との出会いの場として年代を越えた友との一年に一度の近況のお知らせや卒業後の学校の様子を会報にてお届けしております。また、総会は色々な想いを込めまして開催をしております。

今年度より編集委員会の組織化と連携を図り会報の充実、そして多数の卒業生の皆様よりの投稿・グループ集いの様子など近況報告を掲載したいと思っております。なお、会報編集委員会のリーダーとして本校の卒業生で昇陽高校の教師として勤務されております松本和世先生にお願いいたしました。長い歴史と伝統ある我が母校は二〇二四年十月には二〇〇周年を迎えます。一〇〇周年に向けて記念事業等準備も開始されました。私達卒業生共々マスコットキャラクターの大募集中で親しみあるキャラクターの応募を心よりお待ちしております。

母校は正門からエントランス・事務室等新しく生まれ変わりました。「感謝のこころ」の教えが身につくように正門一礼の立札が目に入ります。とても爽やかな気分になる日々でございます。

葦水会は二年の間総会開催も実施出来ず淋しい日々でした。それでも季節はめぐり清らかにさし込む日が光る冷たい風に新しい年が近づいている日常を身体で感じます。人の命や暮らしの命、平和に暮らせる事の幸せについて深く考えた年でした。

総会でお逢い出来ますことを楽しみにしております。葦水会の皆様、どうぞ元気でいて下さいね。

福祉科より

昇陽高等学校福祉科室長の磯崎です。現在福祉科は福祉コース・保育コースの2コースになっています。

看護コースは現在、普通科になり看護医療系進学コースとして進学に力を入れていきます。

今回、福祉コースに在籍していた過去5年について追跡調査を行いたいと思っております。

卒業後5年以内の卒業生については：

- ・ 卒業年
- ・ 名前

※結婚等により変わっている場合は前苗字もお願いいたします。

- ・ 現在の状況・大学等在籍
- ・ もしくは就職先

※会社等はフルネームでお願いします。

- ・ 卒業後の国家試験と合格の有無、合格年

を返信用ハガキに書いていただき返答していただければと思います。よろしくお願いいたします。

このコロナの影響により大変苦労していることがあると思います。お体に気を付けて頑張ってくれていることを願います。

恩師

鶴巻先生を偲んで

本年九月十三日

鶴巻榮二先生が八十三歳でご他界されました。ご生前には長い間、私達沢山の生徒をご指導下さいました。また、葦水会を見守り下さり、心より感謝申し上げます。

ここに謹んで心よりご冥福をお祈り致します。

先生、ありがとうございました。

合掌

お知らせ

令和3年度葦水会総会

新型コロナウイルスの影響で、残念ながら中止とさせていただきます。

令和4年度は10月16日(日)を予定しております。

たくさんの方のご参加、心よりお待ちしております。



先生方のたより

葦水会の皆さん、こんにちは。

私は、十三年前に淀之水高校を卒業した辻本和世です。高校卒業後は就職するという選択肢しかないと考えていた私ですが、様々な先生方のおかげで志望大学へ進学することができ、現在母校で福祉科の教員として働いています。母校で教師をしているためか毎年行事をするたびにあらゆるシーンを思い出し、高校時代の仲間のことを懐かしく思うことは多くあります。思い返せば、高校三年間は、人間的にも大きく成長する時期で、物ごとの見方や考え方も変わり、葛藤しながらも多くのことを吸収していました。そして、大人になるための土台を作っていたように思います。そんな高校生活を共に過ごした仲間がかけがえない存在であり、年々連絡の数は減りながらも、やはり今でも特別な存在であることに変わりありません。私にとって昇陽高校（淀之水高校）は、強い思い入れのある特別な場所となっています。葦水会のみならずにとっても、本校は青春を過ごしたかけがえない場所なのではないでしょうか。十一年前に校名が変わったとき大学生だった私は、少し寂しさを感じました。美術室があった北館はなくなり、新しい校舎へと変わったり、新しいコースができたりと母校はどんどん変わっていています。また、恩師の先生方が本校を去った寂しさはぬぐえないものがありましたが、より良い学校へと変えようと尽力してくださる先生方も多く、昇陽高校（淀之水高校）は今も前を向いて発展しています。発展して変わったとしても私たちの思い出の母校であることは変わりありません。そして、これは変化ではなく進化・発展だと気付いたとき私も貢献したい気持ちが大きくなりました。

加藤 亜由美

時代と共に、変わっていくものは多くありますが、学校という場所がある限り私たちの思い出は変わらずに存在しています。今でも変わらないものとして私が入っているのは、体育大会での三年生の行進です。あのタイトルも知らない行進曲は、今もカセットで再生されています。正門をくぐるとテニス部がボールを打つ音が聞こえ、吹奏楽部の音色は今も校舎に響いています。いつでも母校へ思い出にひたりに来てください。

私は、本校に赴任し今年で10年目になります。初年度は養護教諭として生徒の心身のサポートなどに携わらせていただき、生徒たちの抱える様々な健康問題について考えさせられた日々でした。また縁があつて看護コースの看護の授業を担当させていただきました。保健室でみてきた健康課題をもとに、今は保健師・看護師の目線で授業を展開しています。私が教壇に立つとは思っていませんでした。初めは緊張の連続でした。それまでは患者さんへの健康指導や健康相談という1対1での指導をメインとしていた私には1対クラスの人数という人数の多さにまず戸惑ったことを今でも覚えています。その中で生徒に教えられることもありました。しかし、私なりに生徒へ、そして生徒から他者へ健康についての発信ができればと思つてこれからも頑張りたいと思います。

玉城 愛

私が本校を卒業したのは19年前：在校生の時と比べると勤務してから本校は様々な変化もありました。最近、親友と会った時も本校の話になりました。どの友人に会つてもいつも本校の話になります。やはり、卒業してもいつまでも母校については思い出深いものです。本校も100周年を目前に大きく変化していく中で、私達、卒業生も日々、頑張らなければと思います。

普通科のパティシエコースで助手をしています。玉城です。

私は昇陽高校パティシエコースを卒業してから辻製菓専門学校に進学し、一年間みっちり洋菓子、和菓子、製パンについて学びました。

専門学校での授業は高等学校とは違い、作る量はもちろんのこと高度な技術も必要です。しかし、私が一番大切だと感じたことはコミュニケーション能力です。グループで製作していく上で意思疎通を図ることはとても難しく重要です。そういったコミュニケーション能力も本校のパティシエコースで身に付けることができました。その経験が実際に生きていたと実感しています。

普段私は、一年生から三年生まで全ての実習に入つて授業のサポートをしています。具体的には、その日に使う材料を出して学生が計量しやすくしたり、器具や型を取りやすくセツトしたり、授業が効率良く展開されるようにサポートをしています。

また、広報活動として、通常授業とは別に他の中学校へ出前授業を行っています。出前授業では中学生と一緒に実際に簡単なお菓子を作つたり、練習用のク

リームを使って絞り出す体験をしたりと、材料や器具に触ってもらい、少しでも高等学校の授業を体験してもらえようと考えています。中学生の率直な意見や感想が毎回励みになっています。

私は日々の授業のなかで生徒たちから多くのことを学んでおり、私自身も成長できています。これからも多くの生徒とふれあいお菓子作りの楽しさを伝えていき、共に成長していきたいです。また、100周年を迎える伝統ある学校に卒業してからも関わることができ、とても幸せです。今後も学校の発展のためにも少しでも貢献できるように頑張つていきます。

林 葵

私は昇陽高校パティシエコースを卒業後、専門学校へ入学しました。専門学校に行く事に不安があつたのですが、高校の実習で学んだ基礎がしっかりとっていた為、沢山発揮でき、すぐに実習にも馴染む事ができました。卒業後、パティシエとして社会に出ましたが、色々な場面でも専門で学んだ事はもちろんですが、高校で学んだ事がとても役に立っています。そして数々色々な店で働き、少し落ちついた頃、恩師に声をかけてもらい、またこの昇陽高校へパティシエの先生の助手として帰ってくる事になりました。在校生だったころ、パティシエの先生はとてもキラキラと憧れる存在でしたが、それと同じくらいその横でテキパキと助手をしていた先生に私はとても魅力を感じていました。いつかこんな風に働けたらいいな...と思つていたのがまさか本当に実現するとは...

いざ授業に携わり、生徒の目で見ていた光景を、先生という立場で見ると、



思っていたより大変な事に気付かされる毎日ですが、色々驚きや面白さも沢山あり楽しいです。そして何より、色んな表情を見せてくれる生徒がとても可愛い

恩師からのたより

72期生（令和3年3月卒業生）

学年主任 藤原 真生

淀之水学院昇陽高等学校同窓会（葦水会）の会員の皆様方におかれましては、益々ご健勝のこととお慶び申し上げます。同窓会会員の皆様には、常日頃より本校を支えていただきから御礼申し上げます。今後とも同窓会会員の皆様方のお力添えを賜りたく何卒宜しくお願い致します。

令和3年3月、72期生243名が無事に卒業しました。あれから半年が過ぎようとしていますが、思い返してみれば、この3年間は、社会情勢の変化により教育を取り巻く状況が大きく変化した期間だったように思います。

この学年は、文部科学省による入試改革が行われた最初の学年でした。知識偏重型から脱却し、情報化社会のような未知の世界にも対応できる思考力や表現力を向上させるために、センター試験から



大学入学共通テストへの移行、大学・短大・専門学校での個別試験で工夫が求められ（記述式の導入など）、本校の進路指導にも影響が出

す。これからも本校の卒業生だからこそ思いや今までの経験を生徒に伝え、教えていけたらいいと思います。

ることが懸念されました。今までと同じ手法では、立ち行かなくなることが明らかであったからです。

共通テストの記述式導入と英語民間検定試験は直前で延期となり、プレッシャーから解放されたと思つた矢先に今度は、新型コロナ感染症が世界的大流行となり、3ヶ月間の休校となりました。沖縄とニューカレドニア修学旅行を最後に、体育大会、文化祭、校外学習などのすべての行事が中止となりました。今まであたり前となつていた対面授業ができず、休校中の学習保障や進路指導のあり方を考えるだけで精一杯の状況でした。

学校は遅れて再開しましたが、卒業式までの期間、生徒たちは目標に向かって頑張つてくれました。進学では、指定校推薦と総合型選抜（AO入試）だけではなく、学校選抜型（公募推薦）や一般選抜（一般入試）にも今まで以上に多数の生徒たちが挑戦し、学年団の先生方の広い心で生徒の可能性を信じて最後まで粘ってくれました。就職では、解禁日が遅れましたが、放課後に残つて面接練習、SPI対策、公務員試験対策などに取り組み、そして3月には、福祉コースの介護福祉士国家試験の合格者100%という過去最高の結果を残すことができました。

私は現在、大阪教育大学連合教職大学院に通っています。日中は本校で授業を行い、夕方から夜にかけて通っています。

大学院では、幼稚園、小学校、中学校、高等学校の先生方が集まり、それぞれの経験に基づきながら教育全体を理論的に学んでいます。具体的には、学級経営、学校経営（カリキュラム・マネジメント）、生徒指導（学校心理学、生徒相談）、リーダー論（校長、教頭、ミドルリーダーの役割とあり方）などです。本校では経験がない事例を吸収することができません。今の現場での経験が教師としてすべてではなく、もっと広い視点で捉えた場合、本校での経験はほんの一握りで、現状に教師として満足するなという感じを感じさせられています。

72期生のみなさん、元気にしていますか。遅くなりましたが、卒業アルバムが家に届いたと思います。個性豊かな、思いやりある生徒の多い学年だったように思います。目標を定め勉学や部活動に励んだ者、友人関係などで悩んだ者、同じことで何度も注意を受けた者・・・当時は我々教員も必死で、厳しい言葉をかけたこともあつたでしょう。しかし、今振り返ればそのすべての瞬間を、懐かしくて心温かく感じています。

これから先、社会情勢の変化により、今まで当たり前と思つてきたことが、ある日突然できなくなることがあると思います。それまでの既定路線を貫こうと思つても、すぐに立ち行かなくなりそうです。今まで正しいと思つていたやり方や考え方がこの先ずっと続くとは限りません。常に新しいことを学ぶ姿勢、目の前の問題を解決できる力、他者の考え方を素直に受け入れる姿勢などが求められると思います。そういうことができる人こそ、社会では評価されるのです。世の中は、正にそのような人材を求めています。

自分の可能性を信じて突き進んで下さい。私たち昇陽高校教職員は、みなさんたちを応援しています。

自分たちの可能性を信じて突き進んで下さい。私たち昇陽高校教職員は、みなさんたちを応援しています。

国語科
ハンドボール部顧問
野中 雄太

葦水会の皆様、国語科、ハンドボール部顧問の野中雄太と申します。進学Ⅲコース創設と共にハンドボール部が創部し、顧問を務めさせていただくことになりました。私自身、小学生から大学生まで続けていた競技に携われること、そして歴史と伝統ある昇陽高等学校に、このような縁をいただいたことに身が引き締まる思いです。

昨年4月より創設され、コース目標の「文武両道」を掲げて学校生活を送っています。学校生活の基盤である勉学にしっかりと励み、専攻スポーツ、放課後等でハンドボールを思う存分に仲間と共に楽しみ、高め合えるカリキュラムで日々、過ごしています。

ハンドボール部は「応援されるチーム」を目標として活動しています。もちろんスポーツに取り組むうえで「勝利」を目指すことは当然ですが、試合の結果はどうあれ試合後に「お疲れ様」「よく頑張った」など言っていただけのように、また一人ひとりが何事も当たり前と思わず「感謝の気持ち」を持てるようなチームを目標として活動しています。最終的には生徒が社会人として多くの人から応援され、活躍できる人材に育つよう指導しています。



私自身、教員として「昇陽に来てよかった」と思ってもらえるように生徒と接しています。今後ともよろしくお願ひ申し上げます。

新任教諭からの メッセージ



河村 先生

今年度より理科の化学と物理を担当させていただき河村繁と申します。

理科を通して自然を世界を生徒に考えさせて行きたいと思っております。楽しい授業受けて見たい授業に努めます。又大学の理科系の学部への進学希望の生徒のみなさんには授業のみならず、補習などで徹底的に勉強させ、目標に到着することとに生徒たちを奮起させます。挨拶のできる規律ある生徒たちの昇陽高校、着任早々生徒たちが好きになりました。本校の発展に尽力致します。よろしくお願ひします。

岸 先生

今年度より、養護教諭として保健室を担当しています岸弘野と申します。

保健室を通じて子どもたちが心身共に健康で充実した学校生活を送ることが出来ますように日々サポートさせて頂きます。また新型コロナウイルス感染症の感染予防対策をはじめ、子どもたちの健康と安全安心を第一に取り組んでまいります。どうぞよろしくお願ひ致します。

中山 先生

今年度より、高校1年・2年の英語を担当させて頂くことになりました、中山正道と申します。

生徒たちは皆、可能性を秘めています。それぞれの生徒たちの可能性を探り、そして広げ、夢の実現に向けて、生徒たち自身が前向きに取り組んでいけるようサポートしていきたく思います。宜しくお願ひ致します。

山野井 先生

今年度より「情報」を担当させて頂いておられます、山野井優人と申します。

情報という教科は、日々の変化が激しい教科です。また、私たちの生活に大きな影響も与えています。授業の中で、生徒と共に学び、日々の生活に活かせるような授業を展開していきたくと考えております。また、昇陽高校のみなさんが充実した学校生活を過ごせるようにサポートしていきますので、どうぞよろしくお願ひします。

堀 先生

今年度より「国語」を担当させて頂いていただきます、堀正之介と申します。

以前は民間企業や公私教育機関でお世話になっておりました。「楽しい国語」。様々な切り口から、皆さんにはまずは国語を楽しんでもらいたいと思います。そこから「わかる国語」、そして「できる国語」につなげていきます。一緒に国語を楽しみましょう。これからよろしくお願ひします。

西尾 先生

今年度より「数学」でお世話になります。「永遠の0」という戦時中の苦難を描いた物語をご存知でしょうか。先日、隣のクラスで上映されているのを見て、ふと思ひ出しました。平和で、何でも好きなことができる時代、これは明治維新以来、多くの苦難を乗り越え、やっと手に入れたものです。その歴史の縦軸上に、我々は存在します。自由を謳歌できること、それがどれだけ有難いことであるのか、意識し、共有できるような授業を行いたいと思ひます。よろしくお願ひ致します。

吉留 先生

今年度より、昇陽高等学校で勤務させていただくことになりました。吉留朱瑞と申します。教科は福祉を担当しております。高校生のみなさんの今しかないかけがえない時間に携わらせていただくことを誇りに思ひます。生徒一人一人の強みを引き出すことができよう全力でサポートしていきます。よろしくお願ひいたします。

令和2年度 葦水会決算

令和2年4月1日から
令和3年3月31日まで

収入の部

(単位：円)

科 目	予 算	決 算	備 考
前期繰越金	2,770,850	2,770,868	繰越3,075,090
入 会 金	3,000,000	2,949,845	予算1年間分(前年度未納分含む)
総 会 会 費	80,000	0	
雑 収 入	15,000	3,000	
利 息	50	40	本会計40名簿代口座0
積立金(一部解約)			
収入の部合計	5,865,900	5,723,753	

支出の部

科 目	予 算	決 算	備 考
総 会 費	500,000	0	
会 議 費	60,000	0	
通 信 費	1,000,000	740,991	
慶 弔 費	500,000	45,000	
渉 外 費	50,000	0	
激 励 費	700,000	50,000	
印 刷 費	1,000,000	621,500	
積立金繰入	1,000,000	0	
雑 費	1,002,000	1,000,440	
支出の部合計	5,812,000	2,457,931	
次期繰越金	53,900	3,265,822	本会計3,265,822

(積立金の部)

(単位：円)

項 目	期首残高	当期積立	当期増額	期末残高
一 般 積 立 金	10,048,198	(利息) 947	0	10,049,145
名 簿 積 立 金	0	(利息) 0	0	0
合 計	10,048,198	947	0	10,049,145

令和3年度 葦水会予算

令和3年4月1日から
令和4年3月31日まで

収入の部

(単位：円)

科 目	予 算	備 考
前期繰越金	3,265,822	
入 会 金	2,500,000	H30年度生・中学H30年度生分が入金
総 会 会 費	50,000	
雑 収 入	10,000	
利 息	30	
名簿積立金解約	0	
収入の部合計	5,825,852	

支出の部

科 目	予 算	備 考
総 会 費	500,000	
会 議 費	30,000	
通 信 費	900,000	
慶 弔 費	300,000	
渉 外 費	50,000	
激 励 費	200,000	
印 刷 費	800,000	
積立金繰入	2,000,000	
雑 費	20,000	
支出の部合計	4,800,000	
次期繰越金	1,025,852	

(積立金の部)

(単位：円)

項 目	期首残高	当期積立	当期増額	期末残高
一 般 積 立 金	10,049,145	(利息) 500	2,000,000	12,049,645
名 簿 積 立 金		(利息)	0	
合 計	10,049,145	500	2,000,000	12,049,645

会 長 中 條 伊 代 子
会 計 木 田 陽 子 森 和 美
会 計 監 査 久 野 久 恵 参 河 正 太

令和2年度主な進学先・就職先のご紹介

◆4年制大学◆

園田学園女子大学、芦屋大学、羽衣国際大学、関西学院大学、関西国際大学(2)、京都外国語大学、甲南大学(2)、札幌国際大学、常磐会学園大学、神戸学院大学(3)、神戸松蔭女子学院大学(2)、相愛大学、大阪河崎リハビリテーション大学(3)、大阪学院大学(4)、大阪経済法科大学、大阪国際大学(3)、大阪産業大学(2)、大阪商業大学(6)、大阪樟蔭女子大学、大阪人間科学大学(3)、大阪成蹊大学(4)、大阪体育大学、大手前大学(2)、大同大学、中部学院大学、追手門学院大学、東大阪大学(2)、桃山学院大学(3)、同志社大学、立教大学、龍谷大学

◆短期大学◆

堺女子短期大学、大阪学院短期大学部、大阪国際大学短期大学部、大阪信愛女子短期大学、大阪夕陽丘学園短期大学(3)、東大阪大学短期大学部

◆専門各種学校等◆

近畿コンピュータ専門学校、阪神自動車航空鉄道専門学校、修成建設専門学校、ポリテクセンター大阪校、HAL大阪、大阪情報ITクリエイター専門学校、大原簿記法律専門学校(4)、大阪IT会計専門学校(2)、大阪法律専門学校、大阪情報コンピュータ専門学校(2)、大阪情報専門学校、大阪総合デザイン専門学校、OCA大阪デザイン&ITテクノロジー専門学校、ESPエンタテインメント大阪専門学校(2)、キャットミュージックカレッジ専門学校、大阪デザイナー専門学校、ビジュアルアーツ専門学校、エコール辻大阪(6)、京都製菓製パン技術専門学校、辻学園栄養専門学校、辻学園調理・製菓専門学校(2)、辻製菓専門学校(8)、辻調理師専門学校(3)、大阪調理製菓専門学校(7)、神戸製菓専門学校、神戸国際調理製菓専門学校、高津理容美容専門学校、グラムール美容専門学校、大阪ベルエール美容

専門学校(3)、ル・トーア東亜美容専門学校、関西ビューティプロ専門学校、西日本ヘアメイクカレッジ(2)、関西美容専門学校、大阪行岡医療専門学校、大阪保育福祉専門学校(4)、関西医療学園専門学校、岸和田市医師会看護専門学校、大阪リハビリテーション専門学校、大阪医療看護専門学校(2)、京都医健専門学校、東洋医療専門学校、代々木アニメーション学院、大阪ダンス&アクターズ専門学校、大阪バイオメディカル専門学校(2)、大阪動物専門学校、大阪ペパピ動物看護専門学校、大阪モード学園、大阪観光専門学校、大阪教育福祉専門学校、大阪子ども専門学校、箕面学園福祉専門学校、大原スポーツメディカルヘルス専門学校、履正社医療スポーツ専門学校(2)

◆就 職◆

山崎製パン(株)、近畿パイプクリーン(株)、(株)ニューターキョー、日本郵便(株)(2)、(株)エディオン、(株)大阪イエローハット、(株)ヤマダホールディングス、つるや(株)、大阪運輸(株)、大西建設運送(株)、(株)新栄工運、合同会社PVHジャパン、東芝デバイス&ストレージ(株)姫路半導体工場、(株)高室池ゴルフ、ダイカンサービス(株)、(株)GROW、(株)ニューターキョー、(株)グリーンク、(株)万、(株)クオレ(2)、(株)穂の香、(株)淳風会、(社)聖徳園、(社)帝塚山福祉会、(株)アスク福祉事業部、(株)喜楽苑、(社)おおとり、(社)大潤会、(医)敬英会施設さくらがわ(2)、(社)東寿会イースタンピラ(2)、(株)セルビス、(株)オーラルケア、(社)四天王寺福祉事業団



クラブ活動報告

高校ソフトテニス

2021年
第46回全日本高校選抜大会
団体 3位
ハイスクールジャパンカップソフトテニス
2021 (大阪府予選)

優勝 吉崎・青松ペア
準優勝 齊藤・村本ペア
3位 永橋・竹本ペア
ベスト8 小西・山住ペア
ベスト8 高橋・辻ペア

2021年5月29・30日
大阪高校春季ソフトテニス大会

個人 優勝 吉崎・竹本ペア
準優勝 高橋朱・青松ペア
3位 小西・村本ペア
ベスト8 永橋・山住ペア
ベスト8 辻彩・小藪ペア
ベスト8 富永・向畑ペア
ベスト8 齊藤・辻紗ペア

2021年6月5・6日
大阪高校春季ソフトテニス大会

団体 優勝
3年 青松・高橋朱・竹本・永橋
2年 小西・吉崎・村本
1年 向畑

2021年
近畿高等学校ソフトテニス選手権大会

個人 ベスト16 吉崎・竹本ペア
団体 3位 青松淑佳・小西那冬・
高橋朱里・村本菜那子・
竹本萌花・山住茉央・
永橋舞雪・吉崎琴葉

2021年8月1～4日
全国高等学校総合体育大会

個人 ベスト32 永橋・山住
団体 出場

2021年8月21・22日
第76回国民体育大会 近畿ブロック大会

第6位 青松淑佳・高橋朱里・
辻紗弥香・斎藤 愛・
山住茉央

中学ソフトテニス

2021年7月17～26日
大阪中学校ソフトテニス選手権大会

団体 優勝
個人 優勝

2021年8月7～9日
近畿中学校総合体育大会ソフトテニス競技

団体 優勝
個人 3位

2021年8月16～19日
全国中学校総合体育大会ソフトテニス競技

団体 準優勝

2021年9月5日
大阪府中学校秋季総合体育大会ソフトテニス競技

団体 優勝

高校バレーボール

2021年3月28・30日
大阪新人大会 ベスト4

2021年6月6日～27日
春季大会兼大阪高校選手権大会 準優勝

2021年7月15日～19日
近畿高等学校バレーボール選手権大会
ベスト8

2021年10月23日～31日
大阪高校総合体育大会 3位

中学バレーボール

2021年7月29日
第71回大阪中学校バレーボール優勝大会
(近畿大会予選)

優勝

2021年8月6・7日
第70回近畿中学校総合体育大会バレーボール競技
第3位

2021年8月18～21日
第51回全日本中学校バレーボール選手権大会
ベスト8

2021年10月16日
大阪秋季総合体育大会 優勝

高校新体操

2021年5月29・30日
大阪高校選手権大会兼全国近畿大会予選

女子個人 総合 第5位 仲野 舞
種目別フープ 優勝 仲野 舞
女子団体 7位 岸田一寧・伴 野乃花・
石鍋美優・大黒桃夏・
山上詩葉・秋山 渚
男子個人 4位 感王寺亜星

2021年6月12・13日
第75回近畿高等学校新体操選手権大会

女子個人 11位 仲野 舞
女子団体 11位 岸田一寧・伴 野乃花・
石鍋美優・大黒桃夏・
山上詩葉・秋山 渚
男子個人 9位 感王寺亜星

2021年9月5日
第45回大阪新体操選手権大会

準優勝 仲野 舞
種目別リボン 優勝 仲野 舞
第3位 岸田一寧・伴 野乃花・
石鍋美優・大黒桃夏・
山上詩葉・秋山 渚

2021年9月11日
第76回大阪高校総合体育大会
準優勝 岸田一寧・伴 野乃花・
石鍋美優・大黒桃夏・
山上詩葉・秋山 渚

中学高校新体操

2021年6月20日
第29回全日本クラブ選手権大会
7位 仲野 舞・伴 花音・辰巳友梨



第20回 全日本新体操クラブ団体選手権

2021年8月4日
第1回大阪グループ選手権大会
準優勝 山上詩葉・大黒桃夏・本田千紘・
大黒史奈・佐々木涼夏・
岸田一寧

2021年8月15日
第21回クラブ団体選手権大会
準優勝 山上詩葉・大黒桃夏・本田千紘・
大黒史奈・佐々木涼夏・
岸田一寧

中学新体操

2021年7月26日
大阪中学校選手権大会
第5位 辰巳友梨
種目別クラブ 第2位 辰巳友梨
第6位 伴 花音
種目別クラブ 第3位 伴 花音

2021年7月29・30日
第15回大阪市スポーツ協会会長杯 新体操
ジュニア選手権大会
第5位 辰巳友梨
種目別クラブ 第2位 辰巳友梨
優秀選手賞 辰巳友梨

2021年9月5日
第45回大阪新体操選手権大会

第4位 辰巳友梨
2021年10月2・3日
第28回近畿ジュニア新体操選手権大会
出場

高校卓球

2021年
大阪高校選手権大会兼全国近畿大会予選会
近畿大会出場
男子ダブルス・女子シングルス・
女子ダブルス

男子ソフトボール

2021年
第76回国民体育大会
少年男子の部大阪府代表選出
橘八重龍誠

2021年8月21・22日
第76回国民体育大会 近畿ブロック大会
優勝・大阪代表出場 橘八重龍誠

男子柔道

2021年8月3・4日
第76回大阪府高等学校総合体育大会柔道の部
団体 男子団体戦1部 ベスト8
個人 100kg超級 第3位 尚 海士
-60kg級 ベスト16 松野優真



男子ソフトボール

